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Le président informe l’Assemblée du décès de l’époux de madame la conseillère communale Paola 
Richard De Paolis et demande un instant de silence. 

__________ 
Le président Lit la lettre de démission du Conseil communal de Mme Aurélie STAMM (Les Verts), avec 

effet au 30.06.2025 
__________ 

Election 
complémentaire 

d’un membre à la Commission permanente de gestion, en remplacement de M. Roland 
Philippoz, démissionnaire. 
M. Louis Dana du groupe socialiste, propose la candidature de Mme Christelle Rigual 
Le Conseil désigne, à l’unanimité, Mme Christelle Rigual (soc.) membre de la Commission 
permanente de gestion. 

__________ 

Pétition 
Dépôt 

Pétition au CC déposée le 20.06.2025 du FC Stade Lausanne Ouchy (M. Andrey) – 
« NON à la suppression de terrains pour la pratique du football dans le cadre de la 
transformation du Stade Pierre de Coubertin» munie de 184 signatures. 

__________ 
Lettre de la Municipalité du 5 juin 2025 – Séance du Conseil communal du 24 juin 2025 - 

demande de traitement prioritaire pour les points 

- Rapport-préavis N° 2025/07 – CD : « Demande de crédit d'étude pour le projet 
de transformation du stade Pierre-de-Coubertin - Projet Métamorphose - Réponse 
au postulat de M. Valéry Beaud et consorts « Conservation du stade olympique de 
la Pontaise - de la contrainte à opportunité »» 

__________ 
 

 Présidence de Monsieur Eric Bettens, président 
  

Membres absents excusés : Mme Romane Benvenuti ; Mme Isabelle Bonillo ; Mme 
Valéry D’Acremont ; Mme Olivia Fahmy ; Mme Alexandra Gerber ; Mme Christine 
Goumaz ; Mme Paloma Graf ; M. Nicolas Hurni ; Mme Nawel Khemissa ; M. Yusuf 
Kulmiye ; Mme Astrid Lavanderos ; Mme Franziska Meinherz ; Mme Prisca Morand ; M. 
Johan Pain ; M. Jacques Etienne Rastorfer ; Mme Paola Richard De Paolis ; Mme Karine 
Roch ; Mme Agathe Sidorenko ; M. Frédéric Steimer ; M. Olivier Thorens ; Mme 
Constance Von Braun ; Mme Virginie Zürcher. 
Membres absents non excusés : Mme Preeti Damon ; M. Johann Dupuis ; M. Mountazar 
Jaffar ; Mme Gaëlle Kovaliv ; Mme Clara Schaffer ; M. Navasivayam Thambipilai ; Mme 
Diane Wild. 
 

 Membres présents 71 
Membres absents excusés 22 
Membres absents non excusés 7 

Effectif actuel  100 
 
 
Ouverture 

__________ 
La séance est ouverte à 18 h 00 en la salle du Conseil de l'Hôtel de Ville. 

__________ 
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Question écrite 
Dépôt 

de Mme Agathe SIDORENKO (EàG) « salle d’allaitement de la ville, où en est-on ? » 
__________ 

Postulat 
Dépôt 

de M. Samson YEMANE (soc.) «Oui au droit à la déconnexion» 

__________ 

Projet de 
règlement 
Dépôt 

de M. Matthieu CARREL (PLR) «Quand Lausanne taxe Lausanne ce sont les 
Lausannois qui paient - Modification du règlement sur les indemnités 
communales liées à la distribution d'électricité» 

__________ 

Postulat 
Dépôt 

de Mme Tatiana TAILLEFERT (Les Verts) «Un peu de place pour le cinéma : quand le 
Capitole sort du cadre !» 

__________ 

Postulat 
Dépôt 

de M. Yusuf KULMIYE  (soc.) « Pour des nuits lausannoises plus inclusives» 
__________ 

Postulat 
Dépôt 

de M. Olivier THORENS  (Les Verts) et consorts « Pour une place du Vieux-Port 
attractive, conviviale et aménagée en îlot de fraîcheur» 

__________ 

Postulat 
Dépôt 

de M. Paulraj KANTHIA (PLR) et consorts « Pour un accès élargi à l'eau potable dans 
les zones sportives et de loisirs de Lausanne» 

__________ 

Postulat 
Dépôt 

de M. Loris SOCCHI (EàG) « Tout récupérer pour aucun gaspillage» 
__________ 

Postulat 
Dépôt 

de M. Loris SOCCHI (EàG) « Vélos cargos et taxi : Vers une ville sans voiture» 
__________ 

Postulat 
Dépôt 

de M. Loris SOCCHI (EàG) « À propos de l'insalubrité» 
__________ 

Postulat 
Dépôt 

de M. Loris SOCCHI (EàG) « + de boîtes à livres» 
__________ 

Postulat 
Dépôt 

de Mme Pauline BLANC (PLR) « Agenda des vacances scolaires de jeunes 
lausannois : incluons également les enfants neuroatypiques !» 

__________ 

Postulat 
Dépôt 

de Mme Marlyse AUDERGON (Les Verts) et consorts « Pour une stratégie municipale 
globale dans les quartiers rue de Genève - Sébeillon - Sévelin» 

__________ 

Postulat 
Dépôt 

de Mme Marlyse AUDERGON (Les Verts) et consorts « Pour un renforcement de la 
présence de la police de proximité et des équipes socio-sanitaires dans les quartiers rue 
de Genève - Sébeillon - Sévelin - Malley» 

__________ 
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Postulat 
Dépôt 

de M. Ilias PANCHARD (Les Verts) et consorts « Garantir enfin la salubrité et la sécurité 
du bâtiment de la rue de Genève 85, quitte à l'exproprier» 

__________ 

Postulat 
Dépôt 

de Mme Pauline BLANC « Une administration communale au service de tous les 
habitants - bis repetita» 

__________ 

Postulat 
Dépôt 

de Mme Pauline BLANC  « LLM : logements à loyer modéré en faveur de personnes à 
faibles revenus. Vraiment ? » 

__________ 

Postulat 
Dépôt 

de Mme Mathilde MAILLARD : «Postulat de Maillard Mathilde - TGV Lausanne - Paris : 
maintenir la cadence» 

__________ 

Interpellation 
Dépôt 

de Mme Pauline BLANC (PLR) « Logements à loyer modéré : quelle situation à 
Lausanne ? »  

__________ 
Interpellation 
Dépôt 

de M. Olivier BLOCH (PLR) « Capitaine, oh Capitaine ! »  
__________ 

Interpellation 
Dépôt 

de M. Olivier THORENS (Les Verts) « Développement des autoroutes dans l’Ouest 
lausannois – comment se positionne Lausanne pour des projets d’un autre temps ? »  

__________ 
Interpellation 
Dépôt 

de M. Olivier BLOCH (PLR) « Sévelin, où sont nos droits démocratiques ? »  
__________ 

Interpellation 
Dépôt 

de Mme Ariane Morin (Les Verts) et consorts « Réorganisation de la police municipale : 
quel bilan pour la sécurité au centre-ville ? »  
 
L’urgence est demandée pour cette interpellation, laquelle a été acceptée par le Bureau 
légal du Conseil communal. 

__________ 
Interpellation 
Dépôt 

de Mme Patrizia Mori (UDC) et consorts «Chaos à la rue de Genève 85 »  
 
L’urgence est demandée pour cette interpellation, laquelle a été refusée par le Bureau 
légal du Conseil communal. 

 
Demande vote 
s/urgence 

L’interpellatrice recourt au Conseil pour l’octroi de l’urgence, conformément à l’art. 68 al. 
1 du Règlement du Conseil.   

 
Discussion 
s/octroi 

Mme Patrizia Mori (UDC) qui demande le vote nominal    
 

 
Demande de vote 
nominal  

La demande de vote nominal étant appuyée par le nombre suffisant de voix, il y 
sera procédé. 
  

Vote sur octroi 
urgence 

Le Conseil, par 41 oui, 14 non et 3 abstentions, accorde l’urgence 
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Résultats du vote 
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__________ 

Questions orales  
I. M. Ilias Panchard (Les Verts) ; Mme Emilie Moeschler, directrice de Sport et Cohésion 

sociale.   
 
II. 

 
Mme Léonie  Kovaliv (EàG) ; Mme Emilie Moeschler, directrice de Sport et Cohésion 
sociale   

 
III. 

 
Mme Mathilde Maillard (PLR) ; M. Grégoire Junod, syndic.   

 
IV. 

 
M. Vincent Vouillamoz (v’lib.) ; Mme Florence Germond, directrice de Finances et Mobilité   

 
V. 

 
Mme Patrizia Mori (UDC) ; Mme Florence Germond, directrice de Finances et Mobilité   

 
 

__________ 

PREA25/003 - SCS 
Rapport s/préavis 
2025/06 
 

Stade de la Tuilière 
Remplacement du terrain de football en matière synthétique 

Crédit d’ouvrage. 
Rapporteur : M. Ilias Panchard (Les Verts) 

 
Discussion La parole n’est pas demandée. 

Vote s/concl. 1 à 4 Le Conseil, à l’unanimité, approuve les conclusions de la commission, soit décide : 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/ad/7cb6c90d833e40a588b627335a11daad.htm
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1. d’allouer à la Municipalité un crédit d’investissement du patrimoine 
administratif de CHF 800'000.-, pour le remplacement du terrain de football 
en matière synthétique du Stade de la Tuilière ; 

2. d’autoriser la Municipalité à calculer et à comptabiliser les charges 
d’amortissement sur la rubrique 331 du Service des sports ; 

3. d’autoriser la Municipalité à calculer et à comptabiliser les intérêts y relatifs 
sur la rubrique 390 du Service des sports ; 

4. de porter en amortissement du crédit demandé sous chiffre 1 les 
subventions qui pourraient être accordées. 

 
 

__________ 
 

POS20/026 - CD 
Rapport s/rapport-
préavis 2025/07 
 

Demande de crédit d’étude pour le projet de transformation du stade Pierre-
de-Coubertin – Projet Métamorphose. 

Réponse au postulat de M. Valéry Beaud et consorts 
« Conservation du stade olympique de la Pontaise : de la contrainte à 

l’opportunité » 
Rapportrice : Mme Feryel Kilani (Les Verts) 

 
Discussion 

 
Mme Feriel Kilani (Les Verts) ; M. Valéry Beaud (Les Verts) ; Mme Marlène Bérard 
(PLR) ; M. Vincent Vouillamoz (v’lib.) ; M. Valentin Christe (UDC) ; M. Louis Dana 
(soc.) ; Mme Magali Crausaz (EàG) ; M. Jean-Marc Béguin (v’lib.) qui dépose un 
amendement ; M. Jacques Pernet (PLR) ; Mme Feryel Kilani (Les Verts) ; M. 
Grégoire Junod, syndic ; M. Louis Dana (soc.) ; M. Valéry Beaud (Les Verts) ; M. 
Vincent Vouillamoz (v’lib.) ; Mme Emilie Moeschler, directrice de Sport et Cohésion 
sociale ;  M. Grégoire Junod, syndic ; Mme Mathilde Maillard (PLR) ; M. Grégoire 
Junod, syndic. 

 
Amendement 
Béguin 

 
Le conseil communal souhaite que la variante rénovation légère de Coubertin et 
rénovation de la Pontaise comme stade d’athlétisme soit examinée dans le cadre 
du crédit prévu. 

 
Vœu  

 
La commission souhaite que le vote du Conseil communal sur le crédit d'études 
complémentaire qui sera nécessaire pour le développement de la variante 
recommandée par la Municipalité à l'issue des études comparatives de variantes de 
rénovation/transformation du stade Pierre-de-Coubertin soit organisé avant la fin de 
la présente législature. 
 

Vote s/A° Béguin 
(concl. 5 nvlle) 

Le Conseil, par 9 oui, 59 non et 5 abstentions, refuse l’amendement  Béguin de la 
commission. 
 

Vote s/concl. 1 Le Conseil, par 72 oui, 0 non et 1 abstention, approuve la conclusion 1 de la 
commission. 
 

Vote s/concl. 1bis Le Conseil, à l’unanimité approuve la conclusion 1bis de la commission. 
 

Vote s/concl. 2 et 3 Le Conseil, à l’unanimité, approuve les conclusions 2 et 3 de la commission. 
Vote s/concl. 4 Le Conseil, à l’unanimité, approuve la conclusion 4 de la commission. 

 
Ce faisant, le Conseil décide : 
 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/23/MIGRA-A377740-f14c27138de4923.htm
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1. d’allouer un crédit d’études de CHF 700'000.- dédié à des études 
comparatives de variantes de rénovation/transformation du stade Pierre-
de-Coubertin, dont l’une au moins dans son emprise actuelle ; 

1bis de charger la commission de projet Métamorphose de suivre les études 
comparatives de variantes de rénovation/transformation du stade Pierre-
de-Coubertin (choix des variantes, programme du stade, critères 
d'évaluation, résultats, etc.). 

2. d’amortir annuellement le crédit prévu sous conclusion n° 1 ci-dessus par 
le budget de la Direction de la culture et du développement urbain, 
Secrétariat général, projet Métamorphose ; rubrique 11.331 ; 

3. de faire figurer les intérêts relatifs aux dépenses découlant du crédit 
mentionné sous conclusion 1 ci-dessus sous la rubrique 11.390 du 
budget de la Direction de la culture et du développement urbain, 
Secrétariat général, projet Métamorphose ; 

4. d’approuver la réponse au postulat de M. Valéry Beaud et consorts « 
Conservation du stade olympique de la Pontaise : de la contrainte à 
l’opportunité ». 

 
 

__________ 
 

POS24/012 - EJQ 
Rapport s/ 
postulat 
 

de Mme Sevgi KOYUNCU :  
« Devoirs Accompagnés - un accompagnement pour toutes et tous» 

POS24/011 - EJQ 
Rapport s/ 
postulat 
 

de Mme Servgi KOYUNCU :  
«Pour une éducation inclusive : Inscrire l'égalité des chances au programme 

scolaire». 
Rapportrice : Mme Paola Richard De Paolis (soc.) 

[Remplacée à la tribune par : Mme Caroline Devallonné Dinbali (soc.)] 
 
Discussion 

 
Mme Sevgi Koyuncu (EàG) ; Mme Caroline Devallonné Dinbali (soc.) ; M. Jean-
Claude Seiler (PLR) ; Mme Virginie Kiriakopoulos (Les Verts) ; Mme Josée Christine 
Lavanchy (UDC). 
 

Vote s/concl. 
(devoirs accomp.) 

Le Conseil, par 47 oui, 21 non et 2 abstentions, approuve la conclusion de la 
commission, soit décide : 

de renvoyer ce postulat à la Municipalité pour étude et rapport. 
 

Vote s/concl. 
(éducation 
inclusive) 

Le Conseil, par 49 oui, 9 non et 11 abstentions, approuve la conclusion de la 
commission, soit décide : 
 

de renvoyer ce postulat à la Municipalité pour étude et rapport. 
 
 

__________ 

Clôture La séance est levée à 20 h 05. 
 

 
 

 
Le président   Le secrétaire  
 
..............................  ................................ 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/9e/0c03cf5e56aa4a61a737c18f1a0ab49e.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/13/7b68edf729dd4b59acd5b7cbb36e7713.htm
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 __________ 

 Présidence de Monsieur Eric Bettens, président 
  

Membres absents excusés : Mme Romane Benvenuti ; Mme Isabelle Bonillo ; Mme 
Valéry D’Acremont ; Mme Alexandra Gerber ; Mme Christine Goumaz ; Mme Paloma Graf 
; M. Nicolas Hurni ; Mme Nawel Khemissa ; Mme Virginie Kiriakopoulos ; Mme Sevgi 
Koyuncu ; M. Yusuf Kulmiye ; Mme Astrid Lavanderos ; Mme Franziska Meinherz ; Mme 
Prisca Morand ; M. Johan Pain ; M. Mathias Paquier ; M. Jacques Etienne Rastorfer ; 
Mme Paola Richard De Paolis ; Mme Karine Roch ; Mme Agathe Sidorenko ; M. Olivier 
Thorens ; Mme Constance Von Braun ; Mme Virginie Zürcher. 
Membres absents non excusés : Mme Preeti Damon ; M. Mountazar Jaffar ; M. Yann 
Lugrin ; M. Navasivayam Thambipilai ; Mme Diane Wild. 
 

 Membres présents 72 
Membres absents excusés 23 
Membres absents non excusés 5 

Effectif actuel  100 
 
 
Ouverture 

__________ 
 

La séance est ouverte à 20 h 35 en la salle du Conseil de l'Hôtel de Ville. 

POS25/059 – SCS 
postulat 

de M. Pierre CONSCIENCE : « « Come & Play », du matériel sportif gratuit et 
en libre-service, mais au prix du sang, du feu et des larmes» 

Discussion 
préalable 

Une personne demande le renvoi en commission. 
La demande étant appuyée par le nombre suffisant de voix, le postulat est 
renvoyé à une commission. 

__________ 
 

POS25/060 – CD 
postulat 

de Mme Lana DAMERGI : « Apprentissage de la musique à Lausanne : 
accompagner la croissance de l'EML» 

Discussion 
préalable 

Une personne demande le renvoi en commission. 
 

La demande étant appuyée par le nombre suffisant de voix, le postulat est 
renvoyé à une commission. 

__________ 
 

POS25/061 – SE 
postulat 

de Mme Mathilde MAILLARD : « Consommation de stupéfiants dans l'espace 
public : renforcer la collaboration entre la police et le social» 

Discussion 
préalable 

Une personne demande le renvoi en commission. 
 

La demande étant appuyée par le nombre suffisant de voix, le postulat est 
renvoyé à une commission. 

__________ 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/05/ed6a9cff1d734249aac5b776ef8b2d05.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/dd/6878b97f3ec844ea8a0b4faa5aee21dd.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/97/8f7515e683e9488face949f4c47aef97.htm
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POS25/062 – FIM 
postulat 

de Mme Constance VON BRAUN : « Donner c'est valoriser : pour des boîtes 
d'échange(s) entre voisin.e.s aux Ecopoints» 
 

Discussion 
préalable 

La parole n’est pas demandée. 
 
Le renvoi en commission n’ayant pas été demandé, le Conseil décide : 
 

de renvoyer ce postulat directement à la Municipalité pour étude et rapport. 
__________ 

 
POS25/063 – FIM 
postulat 

de M. Olivier MARMY : « Faciliter l'intervention des artisans en leur 
permettant l'usage des places de livraison» 
 

Discussion 
préalable 

La parole n’est pas demandée. 
 
Le renvoi en commission n’ayant pas été demandé, le Conseil décide : 
 

de renvoyer ce postulat directement à la Municipalité pour étude et rapport. 
__________ 

 
INT25/039 - SE 
Interpellation 
urgente 

de Mme Ariane Morin (Les Verts) et consorts : « Réorganisation de la police 
municipale - quel bilan pour la sécurité au centre-ville ? » 

Développement Mme Ariane Morin (Les Verts) qui dépose 2 résolutions. 
 

Réponse de la 
Municipalité 

M. Pierre Antoine Hildbrand, directeur de Sécurité et Economie. 

Résolution Morin n° 
1 

Le Conseil communal souhaite que la Municipalité renforce la présence des 
équipes socio-sanitaires sur le terrain, ainsi que celle de la police de proximité, afin 
de prévenir les incivilités liées au trafic et à la consommation de stupéfiants dans 
l’espace public et à l’intérieur des bâtiments. 
 

Résolution Morin n° 
2 

Le Conseil communal souhaite que la Municipalité mette sur pied des groupes 
d’accompagnement dans les quartiers affectés par la consommation de 
stupéfiants et les incivilités qui y sont liées, composés de représentant-e-s des 
habitant-e-s et commerçant-e-s, de leurs associations représentatives, de 
spécialistes des addictions, de la police municipale et des équipes socio-sanitaires 

 
Discussion 
 

 
M. Pierre Conscience (EàG) ; M. Louis Dana (soc.) qui dépose 1 résolution ; M. 
Olivier Bloch (PLR) ; Mme Virginie Cavalli (v’lib.) ;  M. Valentin Christe (UDC) ; Mme 
Mathilde Maillard (PLR) qui dépose 1 résolution ; M. Pierre Conscience (EàG) ; M. 
Louis Dana (soc.) ; Mme Ariane Morin (Les Verts) ; Mme Françoise Piron (PLR) ; 
Mme Ariane Morin (Les Verts) ; Mme Marlène Bérard (PLR) ;  Mme Klesta Krasniqi 
(PLR) ; M. Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de Sécurité et Economie ; Mme Sima 
Dakkus (Les Verts). 
 

Résolution Dana Le Conseil communal souhaite que la Municipalité respecte les engagements pris 
le 7 octobre 2024 par le Municipal en charge de la sécurité et assure une présence 
uniformée jour et nuit dans les proportions promises au centre-ville ainsi que dans 
les quartiers fortement touchés par le deal et la consommation de produits 
stupéfiants. 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/e7/643d634a896e4713bd768652f311dbe7.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/66/c5e94d11c187456a9f4d366f324e4766.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/9d/5024b6af121a447b8e57cb770621c99d.htm
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Résolution Maillard Le Conseil communal souhaite que la Municipalité mette en place une convention 
de collaboration entre la police municipale et les intervenants sociaux sur le 
modèle de ce qui existe dans d’autres villes de suisse, notamment à Berne. 
 

Vote s/R° Morin  n° 
1 

Le Conseil, par une majorité de oui, quelques non, et 0 abstentions, adopte la 
résolution 1 de Mme Morin. 
 

Vote s/R° Morin n° 
2 

Le Conseil,  par une majorité de oui, 0 non, et 1 abstention, adopte la résolution 2 
de Mme Morin. 
 

Vote s/ résolution 
Dana 

Le Conseil, par 28 oui, 27 non, et 12 abstentions, adopte la résolution de M. 
Dana. 
 

Vote s/ résolution 
Maillard 

Le Conseil, par 52 oui, 12 non, et 2 abstentions, adopte la résolution de Mme 
Maillard. 
 

 
 

Le Conseil prend acte de la réponse municipale.  
__________ 

 
INT25/041 - SE 
Interpellation 
urgente 

de Mme Patrizia Mori (UDC) et consorts : « Chaos à la rue de Genève 85 » 
 

Développement Mme Patrizia Mori (PLR) qui dépose 2 résolutions 
Réponse de la 
Municipalité 

M. Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de Sécurité et Economie. 

Résolution Mori n° 1 Le Conseil communal souhaite que la Municipalité renforce rapidement et 
significativement la présence policière à la Rue de Genève, en particulier aux 
alentours du numéro 85, afin de maintenir la pression sur les auteurs de nuisances 
et dénoncer systématiquement les comportements punissables 
 

Résolution Mori n° 2 Le Conseil communal souhaite que la Municipalité publie à brève échéance les 
constats de l'Observatoire de la sécurité et présente un plan d'action 

Discussion 
 

M. Olivier Bloch (PLR) ; Mme Clara Schaffer (v’lib.) 

Vote s/R° Mori  n° 1 Le Conseil, par 43 oui, 6 non, et 9 abstentions, adopte la résolution 1 de Mme 
Mori 
 

Vote s/R° Mori  n° 2 Le Conseil, par 50 oui, 1 non, et 8 abstentions, adopte la résolution 2 de Mme 
Mori 
 

 
 

Le Conseil prend acte de la réponse municipale.  
__________ 

 
Le président 
 

 
Fait son discours de fin de mandat. 

__________ 
 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/b7/670f279abd4c4f69af1505bb424227b7.htm
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Clôture 

 
La séance est levée à 22 h 30. 
 

 
 

 
Le président   Le secrétaire  

 
 
 
 
..............................  ................................ 
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